
Faut-il arrêter de manger les animaux     ?  
L’Intervention     !  

En cette période, il est important de sensibiliser les gens, en particulier les
jeunes aux problèmes liés à la consommation de viande. Cette intervention à
permis  à  un  grand  nombre  d’élèves  de  prendre  conscience  qu’il  existe  des
solutions et des alternatives complètement envisageables à cette industrie.

« Faut-il encore manger les animaux ? » contenait des informations et des
images  un  peu  choquantes  mais  néanmoins  réalistes,  visant  à  heurter  la
sensibilité  des  spectateurs  afin  de  provoquer  une  vraie  réflexion.  Ce  long
métrage  contenait  des  arguments  irréfutables  comme  des  chiffres  et  des
interviews d’activistes et d’agriculteurs engagés.

Suite à la projection un moment nous a été laissé pour débattre et nous
exprimer, ainsi qu ‘apporter de nouveau témoignages et de le compléter avec
des informations.

En conclusion cette  intervention était  intéressante  et  a  permis de  faire
évoluer les mentalités des spectateurs.
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